

## Vom zarten Strahl der Sonne berührt

Vom zarten Strahl der Sonne berührt  
öffnet sich die Wunderblume  
zu atemberückender Schönheit.

Das Arom der Kostbarkeit, das ihr  
entströmt, erfüllt den Raum der  
staunenden Seele und führt sie

zu inniger Sehnsucht nach  
Freude, Frieden, Erlöstsein  
von jeglicher Qual.

Gebenedeit sei ihr Dasein im  
Morgenlichte des Tages. Auf grünenden  
Blättern erschaut die Himmelstrahlende

mit Entzücken die Tropfen Taus  
die sie zum Erfunkeln gebracht  
und kostet die glitzernde Speise

wohl wissend, dass bald wieder  
ein Tag kommt, ihr neue  
Perlen vollendeter Schöne gebärend.

© **Ludwig Weibel**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)